

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 83 (1974)
Heft: 4

Artikel: École d'infirmières de la Croix-Rouge Lindenhof : 75 ans et 3000 diplômes
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-683694>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Photo M. Hofer

Ecole d'infirmières de la Croix-Rouge Lindenhof:

75 ans et 3000 diplômes

Le 29 mars 1974, le Président de la Croix-Rouge suisse, le Professeur Hans Haug, a remis son diplôme d'infirmière à Mlle Rosmarie Berberat, la 3000e infirmière formée à l'Ecole Croix-Rouge du Lindenhof, à Berne, qui célèbre cette année son 75e anniversaire.

C'est en 1899, en effet, que la Croix-Rouge suisse créa sa propre école d'infirmières rattachée à l'Hôpital bernois privé du Lindenhof. Il s'agissait du premier centre suisse interconfessionnel formant des «infirmières libres».

Il ouvrit ses portes le 1er novembre 1899 à une volée de six élèves qui furent diplômées en 1901.

Le 1000e diplôme fut décerné 36 ans plus tard, en septembre 1937, et le 2000e en mars 1960.

Au nombre des 38 écoles d'infirmières en

soins généraux reconnues à ce jour par la Croix-Rouge suisse, seule l'Ecole romande de La Source, à Lausanne, créée en 1859 déjà et patronnée par la Croix-Rouge suisse depuis 1923, a délivré à ce jour un nombre plus élevé de diplômes que l'Ecole du Lindenhof, soit 3434.

En fondant voici 75 ans l'Ecole d'infirmières du Lindenhof, la Croix-Rouge suisse entreprit un premier pas important dans le domaine des soins aux malades, domaine dans lequel elle joue aujourd'hui un rôle décisif.

Depuis 1899, école et hôpital du Lindenhof n'ont cessé de se développer et l'année même où la Croix-Rouge suisse commémorait son centenaire, soit en 1966, l'une et l'autre s'installaient dans un nouveau complexe des plus modernes et des mieux aménagés.

Dès cette date, l'Ecole du Lindenhof voyait sa capacité doubler: elle peut accueillir annuellement deux volées de 50 candidates chacune. L'Ecole du Lindenhof s'est toujours préoccupée de former ses élèves au vu des nécessités, des besoins nouveaux qui se faisaient jour dans la profession. Mais, outre la science et le savoir, elle s'efforce de développer la force de caractère et la personnalité des jeunes filles qui lui sont confiées et de les préparer à affronter les responsabilités qui seront les leurs dans l'exercice de leur métier. Pour la formation des jeunes élèves, l'unité que forment l'école et l'hôpital du Lindenhof représente un avantage certain, puisque c'est dans leur propre hôpital-école que, parfaitement guidées par un personnel hautement qualifié, elles prennent leurs premières leçons pratiques.